FONTCOUVERTE

Le premier marché à la ferme a été un succès

Mercredi 17 avril marquait le coup d'envoi d'une série de marchés intitulés « 17 à 17 h ». Les 18 exposants ont été accueillis à la ferme Miel et safran par Laurence Biard. Tous les producteurs étaient présents et les visiteurs sont venus nombreux. Plusieurs parkings fléchés avaient été prévus par les organisateurs. Chacun pouvait y trouver son bonheur entre légumes, fromages, pineau, cognac, bijoux ou encore savons artisanaux aux produits naturels.

Des tables et chaises étaient installées pour permettre une dégustation sur place des produits du bar à salades avec aussi des assiettes d'huîtres, des fromages de chèvre ou des pizzas. L'ambiance était conviviale avec un fond sonore et la possibilité de griller viande et charcuterie sur un brasero. Le marché a attiré environ 500 personnes, venues avec paniers ou sacs à provisions. Le prochain marché aura lieu le 17 mai à Tesson.

Geneviève Aubert



Le marché s'est déroulé le 17 avril, G.A.